



# キラキラいすぐみ

春の訪れを感じる季節となりました。りす組の子ども達は、友達と遊ぶ楽しさを少しずつ知り、保育室には毎日笑い声が響いています。年度末を迎え、子ども達との一年間を振り返ると、笑顔溢れる日々が心に浮かびます。一人一人の成長を間近で見守ることができた喜びを、保護者の皆様と一緒に感じあえたことに感謝しております。ご迷惑をおかけしたこともありましたが、温かく見守って下さり、本当にありがとうございました。これからも子ども達の健やかな成長を見守っていきたいと思いますので、宜しくお願いいたします。



4月からの子供達は目を見張るほど著しく成長しました。体格や運動面はもちろんのこと、見る力や聞く力や理解力もどんどん広がっています。最近では、外に行く時にひよこ組の部屋を横切る時や、バスに乗るために園外に出る時など、ここは走るべき場所ではないことを話すと走りたいたい気持ちをぐっと堪えて歩いています。友達と手を繋いで歩く時も、友達のペースに合わせてたり、繋いだ手が離れてしまわないように周りを見て歩く姿が見られます。これからもみんなですっかりと手と心を繋ぎ合って成長して行ってほしいと思います。

## ☆エピソード記録☆

ボール遊びをしていた時のことです。換気のために開けていた窓の間隙からボールが外に飛び出してしまいました。まだ気付いていない保育教諭に、投げた子はボールが外に出てしまったことを伝えたくて、単語や喃語を繋いだり指をさしたり身振り手振りでこの状況を伝えようとしていましたが、なかなかうまく伝えることができず焦っていました。すると側で見ていた子が「先生、こっち」と言って保育教諭の手を取って窓辺に連れて行って、ボールを指さして教えてくれました。友達が困っていることを理解して代わりに伝えてくれました。外にボールを拾いに行き窓からボールを渡そうとして声を掛けると、投げた子と伝えてくれた子が受け取りに来てくれました。友達を思いやる気持ちを持っていてくれて、嬉しく思います。

## ☆4月の予定☆

1日(火)～4日(金)	希望保育
5日(土)	入園式
7日(月)	始業式
18日(金)	身体測定
25日(金)	お誕生会

